
Aventures de M. Lacroque-au-Sel.

Numéro d'inventaire : 1979.19085

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Anonyme

- numéro : 1223

Description : Planche de 20 images (60 x 58) en couleurs, légendées.

Mesures : hauteur : 395 mm ; largeur : 295 mm

Mots-clés : Images d'Epinal

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN

Aventures de M. Lacroque-au-Sel

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 1223



M. Lacroque-au-Sel s'éprend de l'amour des voyages en lisant les histoires de célèbres voyageurs.



Aussitôt dit, aussitôt fait ; M. Lacroque-au-Sel fait ses préparatifs de voyage.



Il s'embarque sur la frégate la Séminante.



Pendant la traversée, il veut monter aussi dans les cordages, mais les marins s'amusent à le balancer.



M. Lacroque-au-Sel tombe à terre, au milieu des rires et des cris de l'équipage.



Relévé de sa chute, il est atteint du mal de mer.



Jusqu'au moment où passant sous la ligne, il reçoit le baptême.



Le navire ayant jeté l'ancre pour quelques jours, notre voyageur vient se baigner, mais un requin monstrueux vient le manger à la croque-au-sel.



A peine a-t-il déhappé à ce danger, qu'une tempête affreuse le jette sur les côtes d'Afrique.



Là, il se voit sur le point d'être dévoré par un énorme Boa.



Il grimpe sur un arbre pour fuir le danger, et un singe qui en descendait est dévoré à sa place par un crocodile.



Lacroque-au-Sel se félicite d'avoir échappé à la dent de ces animaux féroces.



Mais ô malheur ! il se trouve nez à nez avec un lion qui allait impitoyablement le croquer, si un sauvage n'était venu à son secours.



Plein de reconnaissance, Lacroque-au-Sel s'élançait vers le sauvage pour le remercier du service qu'il lui a rendu.



Mais les sauvages le font prisonnier et lui font comprendre qu'il va servir à leur repas.



L'un deux cependant est d'avis qu'il faut attendre au lendemain pour le faire rôtir.



Effrayé du sort qui l'attend, Lacroque-au-Sel, après bien des efforts, réussit à s'échapper de sa hutte pour fuir ces cannibales.



Mais il est poursuivi par une troupe de chacals qui veulent aussi le croquer.



Le malheureux s'enfuit à toutes jambes et arrive par un bonheur providentiel au milieu de bons colons qui le reçoivent à bras ouverts.



Mais affaibli par tant de peines et de frayeurs successives, et guéri à jamais de son amour des voyages, M. Lacroque-au-Sel meurt au milieu de ces braves gens.